



PIXABAY.COM

Valencia - Stadt der Künste und Wissenschaften

26.- 29. Oktober 2018 mit Pfr. Edwin Matt

Valencia, einstiges Wirtschaftszentrum, ist ein architektonisches Juwel und Dorado für Kunst und Kulturinteressierte. Wo man hinsieht, trifft man auf die Zeugnisse der bewegten Geschichte der Stadt und auf das Erbe bedeutender Kulturvölker. Beeindruckende moderne Architektur, spannende Museen und viele unheimliche Meeresbewohner findet man in der „Stadt der Künste und Wissenschaften“.

REISEPROGRAMM

1. Tag Anreise Valencia

Transfer zum Flughafen Zürich. Flug nach Valencia. Erste Orientierungsstadtrundfahrt endend am Hotel. Zimmerbezug und gemeinsames Abendessen.

2. Tag Valencia

Manche meinen, Valencia stehe ein wenig im Schatten der beiden größten spanischen Städte Madrid und Barcelona. Doch die lebendige Hafenstadt am Mittelmeer muss sich nicht verstecken. Schon ein erster Rundgang durch die romantische Altstadt führt zu einzigartigen Sehenswürdigkeiten wie bspw. der Seidenbörse Lonja de la Seda und einem der bedeutendsten kirchlichen Gebäude der europäischen Gotik und dem Wahrzeichen der Stadt, der imposanten Kathedrale. Luxuriöse Herrenhäuser, gotische, maurische Paläste und Parkanlagen säumen die Straßen der Altstadt.

Ein zweiter Schwerpunkt des heutigen Tages liegt im modernen Valencia der sog. „Stadt der Kunst und Wissenschaften“. Sie ist ein Werk des Architekten Santiago Calatrava und besteht

aus mehreren Gebäuden, die zu Symbolen der Stadt geworden sind. Es handelt sich um einen naturwissenschaftlichen und kulturellen Freizeitkomplex, der rund zwei Kilometer des ehemaligen Flussbetts des Turia einnimmt. Sie sehen das extravagante Opernhaus, das Museum der Wissenschaften, den Musikpalast, etc. Der Rest des Tages inkl. Abend steht zur freien Verfügung.

3. Tag Ausflug Kloster El Puig - Sagunto

Fahrt zum Kloster Santa Maria del Puig. Das Kloster besteht aus zwei unterschiedlichen Bereichen: Konvent und Heiligtum der Schutzheiligen. Zusammen bilden sie einen großartigen rechteckigen Bau, der von vier robusten Türmen eingerahmt ist. Der älteste Teil des heutigen Klosters ist das Heiligtum der Schutzpatronin von Valencia. In der Hauptkapelle des Heiligtums wird das Bildnis der Jungfrau Maria aufbewahrt. Im Mittelpunkt der Besichtigung stehen zudem die beiden Kreuzgänge. Heute steht auch der Besuch der historischen Stadt Sagunto auf dem Programm. Sagunto, 219 v. Chr. gegründet, hat eine

bewegende Geschichte hinter sich und zählt zu den bedeutendsten Enklaven des römischen Reichs.

Im ursprünglichen Kern, der von den Iberern „Arse“ genannt wird, sind noch heute zahlreiche archäologische Sehenswürdigkeiten und Fundstücke erhalten, die von der ehemaligen großen Bedeutung der Stadt zeugen. Das im 1. Jahrhundert n. Chr. erbaute römische Theater steht unter Denkmalschutz - u.a. wegen seiner einzigartigen Akustik und des Baus in eine Bergwölbung. Die Belagerung der iberischen Siedlung Arse durch Hannibal rührte das alte Rom - und so wurde der Ort zum Lieblingsort der Römer. Auf dem Hügel, von dem aus die Stadt die Huerta von Valencia überblickt, erstreckt sich eine über ein Kilometer lange Burg. Sie ist in erster Linie arabischen Ursprungs, es finden sich jedoch auch Überreste aus iberischer und römischer Zeit. Die Burganlage verfügt über sieben Plazas und noch heute sind Teile des Forums, der Zisternen, der Stadt- und Befestigungsmauern, der Basilika, der Kurie und der Tavernen aus römischer Zeit zu sehen. Die Plaza Ma-

vor von Sagunto ist mit Säulengängen umgeben und war im Mittelalter das wirtschaftliche und kulturelle Zentrum. Von hier aus steigt man zum jüdischen Viertel und zur Burg hinauf.

Das jüdische Viertel hat malerische, enge Gassen, weiß getünchte Häuser und Spitzbögen, die die Straßen verbinden. An der Plaza Mayor sind Säulenschäfte aus der Römerzeit erhalten. Der Platz wird von der gotischen Kirche Santa María dominiert, neben der das Rathaus mit seiner klassizistischen Fassade steht. Prachtvolle Adelspaläste findet man in der Straße Calle.

4. Tag Valencia - Rückreise

Am Vormittag bleibt noch etwas Zeit, um Valencia nochmals zu erkunden. Gegen Mittag Transfer zum Flughafen und Rückflug nach Zürich.

Leistungspaket



- Flughafentransfers ab/bis Vorarlberg
- SWISS Linienflüge nach/von Valencia
- 3 ÜN/ÜF im zentral gelegenen 4*-Hotel
- Abendessen am Tag der Ankunft
- Zimmer mit Dusche/Bad, WC, etc.
- Besichtigungen und Ausflüge lt. Programm
- Eintritt Kloster El Puig
- Versierte, örtliche Reiseleitung
- **Reisebegleitung:**
Pfr. Edwin Matt

Pauschalpreis: € 849,-

- Einzelzimmerzuschlag: € 110,-
- Nicht-Abonnenten Zuschlag: € 50,-
- Storno- und Reiseschutz: € 52,-
- Frühbucherbonus bis 15.12.2017: € 20,-

Frühbucherbonus: € 20,-

Versicherungsschutz: Wir empfehlen Ihnen den Abschluss einer Reise- und Stornoversicherung. Details dazu erfahren Sie bei Nachbaur Reisen.

Reisebedingungen: Es gelten die allg. Reisebedingungen des Fachverbandes der Reisebüros Österreichs (ARB 1992).

Reiseveranstalter: Nachbaur Reisen GmbH, A-6800 Feldkirch, Leonhardsplatz 2 – 4. Kundengelder sind abgesichert bei der Raiffeisenbank Feldkirch.

Abwickler: Europäische Reiseversicherung AG, A-1220 Wien, Kratochwjlestraße 4, T 01-5044400.

Veranstalterverzeichnis Nr. 1998/0317

Preis- und Programm-Änderungen bleiben ausdrücklich vorbehalten!

**NACHBAUR
REISEN**

Info und Buchung
Nachbaur Reisen GmbH
6800 Feldkirch · Illpark, T 05522 74680,
E reisen@nachbaur.at

Katholische
KirchenBlatt
Vorarlberg
www.kirchenblatt.at